



# En Sinaloa se enfrentan criminales y FA

Por Cristina Ceja  
cristina.ceja@razon.com.mx

**MEDIOS LOCALES** de Sinaloa informaron que esta madrugada se registró un enfrentamiento a balazos entre militares y civiles en el municipio de El Dorado.

De acuerdo con los primeros datos, el hecho se registró en una bodega de tráileres que se localiza por la avenida Venustiano Carranza y Vicente Guerrero, en la sindicatura de Leopoldo Sánchez Celis.

En la zona se desplegó un fuerte operativo de las distintas Fuerzas Armadas de la Secretaría de la Defensa Nacional con camiones blindados y personal apos-

tado en la localidad; además tres helicópteros sobrevolaron el sitio y uno de ellos aterrizó por un momento.

Medios de información de Sinaloa informaron que, de acuerdo con fuentes de la Secretaría de la Defensa Nacional, en estos hechos las autoridades presuntamente abatieron Raúl Carrasco "N", el *Chore*, quien es considerado una pieza importante en la seguridad de la facción de Los Chapitos, del Cártel de Sinaloa.

También detallaron que al menos siete hombres perdieron la vida en el enfrentamiento a balazos entre grupos armados y militares.

Hasta el momento, las autoridades no

han revelado las identidades de las víctimas, pero se ha confirmado que todas las personas fallecidas son hombres y que no hay bajas entre los miembros del Ejército Mexicano ni de la Guardia Nacional.

Algunos medios informativos detallaron que médicos forenses de la Fiscalía local arribaron al lugar y personal del Ejército los llevaron a una zona en la que localizaron un cuerpo.

Informaron también que los otros seis cuerpos estaban en una yarda utilizada como almacén de vehículos de carga.

En redes sociales circuló el video de una mujer de nombre Cecilia, que aseguró que su hijo de 17 años, Omar, se encontra-

## EL TIP

LA FISCALÍA de Sinaloa informó en 2023 sobre 266 investigaciones por presuntos delitos de narcomenudeo.



Foto: Captura de video

**CAMIONETA** de la Guardia Nacional y un helicóptero en labores de seguridad, ayer.

ba en el lugar de los hechos junto con un grupo de jóvenes lavando tráileres.

Según esta información, fue a las 5:00 horas cuando Cecilia recibió una llamada de su hijo, quien le pidió que fuera por él, pues estaba en medio de una balacera.